

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti terhadap Faktor Eksternal mahasiswa memilih kuliah di STIAB Jinarakkhita dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Arahan Orang tua untuk memilih kuliah di STIAB Jinarakkhita

Arahan orang tua merupakan peran terpenting bagi anak. Orang tua merupakan lembaga pendidik pertama bagi pembinaan pribadi anak. Jika orang tua mengarahkan anak ke arah yang positif maka anak ke arah positif pula, sedangkan orang tua mengarahkan anak ke negatif maka anak akan ke arah negatif pula, sehingga apapun yang dilakukan orang tua itu menginginkan anaknya ke arah yang lebih baik bagi anaknya. Dan Peran orang tua sangat dibutuhkan anak ketika memasuki Perguruan Tinggi. Dengan hal ini anak tidak akan merasa melangkah ke arah yang salah ataupun salah dalam mengambil keputusan.

Keluarga merupakan lingkungan pertama kali bagi mahasiswa dalam kehidupannya, dan bagaimana keadaan keluarga akan memegang peranan pula dalam berhasil tidaknya mahasiswa mengarungi pendidikannya. Dukungan keluarga terhadap anak-anaknya adalah pendidikan yang didasarkan pada kasih sayang terhadap anak. Peran orang tua dalam mendidik anak sangat penting, karena orang tua khususnya dalam keluarga merupakan sarana sosialisasi yang dapat mengembangkan karakter dan kepribadian anak serta memberikan dukungan kepada individu untuk memutuskan melanjutkan pendidikan tinggi.

2. Pentingnya Sosialisasi dan kunjungan mempromosikan tentang STIAB Jinarakkhita dan beasiswa yang ada di STIAB Jinarakkhita

Kurangnya promosi akan menyebabkan kurangnya mahasiswa yang terdaftar. Sehingga kampus sering melakukan kunjungan ke daerah-daerah ataupun kota untuk mempromosikan STIAB Jinarakkhita yang ada di Lampung dan juga adanya program beasiswa yang ada di kampus yang menambah ketertarikan untuk bergabung di STIAB Jinarakkhita.

3. Sarana dan prasarana di STIAB Jinarakkhita menjadi pendukung untuk memilih kuliah di STIAB Jinarakkhita

Penggunaan sarana prasarana membantu kelangsungan suatu pendidikan, khususnya saat proses pembelajaran berlangsung. Sarana dan prasarana juga menjadi faktor pendukung untuk memilih kuliah di STIAB Jinarakkhita. Penggunaan sarana dan prasarana saat kegiatan kampus juga mendukung untuk lebih dikenal. Dengan hal ini pentingnya mempublikasikan segala kegiatan yang dilakukan dengan mempergunakan dan memanfaatkan sarana dan prasarana yang dimiliki.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan penelitian ini didapatkan implikasi diantaranya yakni, hasil penelitian berkenaan dengan faktor eksternal yang mempengaruhi mahasiswa memilih kuliah di STIAB Jinarakkhita dapat digunakan sebagai referensi bagi perguruan tinggi guna mengetahui yang menjadi ketertarikan mahasiswa memilih suatu perguruan tinggi ataupun bagi mahasiswa yang ingin melanjutkan ke perguruan tinggi guna ketepatan dalam pengambilan keputusan.

C. Sarani

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi dari penelitian ini, maka saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Perguruan tinggi

Suatu perguruan tinggi lebih di tingkatkan kembali promosi baik melalui cetak, media dan lain sebagainya agar lebih dikenal masyarakat luas.

2. Bagi Calon Mahasiswa

Pentingnya mencari informasi terlebih dahulu Ketika memilih perguruan tinggi baik dalam kualitas, sarana prasarannya, dan pembiayaannya.